

24/09/2019

## **Prisión preventiva para cuatro imputados por el delito de tráfico de drogas**

La madrugada del lunes 2 de septiembre de 2019, detectives de la Brigada Antinarcoóticos y contra el Crimen Organizado Coyhaique, en el marco de una investigación conjunta con la Fiscalía Local de Coyhaique, lograron interceptar un vehículo en la Ruta 7 desde Puerto Aysén hacia la capital regional, gracias a los antecedentes obtenidos en relación al abastecimiento de drogas para comercializar por parte de traficantes locales.



Durante la diligencia policial se detuvo a cuatro implicados mayores de edad, todos con antecedentes policiales por otros delitos, logrando la incautación de alrededor de 100 gramos de clorhidrato de cocaína, dos gramos de cannabis, 46 gramos de una sustancia utilizada para abultar el volumen de la droga dosificada, un rifle calibre 22 con su culata modificada, dos cartuchos calibre 22, tres balanzas digitales de bolsillo, teléfonos celulares y un automóvil, todos elementos utilizados para cometer el ilícito.

Al respecto el Fiscal Jefe de Coyhaique, José Moris Ferrando, señaló que “personal de la Brigada Antinarcoóticos y contra el Crimen Organizado de la PDI procedió a la interceptación del vehículo y la detención de cuatro imputados, encontrando la sustancia que fue incautada. Posteriormente, se procedió al control de detención el día lunes, ampliándose ya que había que realizar varias diligencias, las que se hicieron llegar entre ayer y hoy a la Fiscalía”. Las diligencias fueron también coordinadas por la fiscal María Inés Núñez.

La formalización se llevó a cabo los días martes 3 y miércoles 4 de septiembre, para lo cual la Fiscalía solicitó la prisión preventiva de los cuatro imputados. “Se formalizó a los cuatro imputados por tráfico ilícito de estupefacientes y uno de los imputados por tenencia ilegal de arma de fuego, ya que al realizar los allanamientos en los domicilios se encontró un arma de fuego respecto a la cual no tenía autorización. Solicitamos prisión preventiva, la que fue acogida por el Tribunal de Garantía, quedando los cuatro imputados en prisión preventiva por un plazo de 60 días de investigación”, explicó el Fiscal Moris.

Por su parte, el jefe de la Brigada Antinarcoóticos y contra el Crimen Organizado Coyhaique, comisario Patricio Rojas, recalcó la importancia del Plan Microtráfico Cero para reducir los puntos de venta de drogas, señalando que gracias a este modelo de investigación “el día lunes se logró incautar alrededor de 100 gramos de clorhidrato de cocaína, que por su venta al menudeo estamos hablando de 400 dosis, avaluadas en dos millones de pesos aproximadamente”.

“En el registro de uno de los domicilios de un imputado, se logró la incautación de un rifle calibre 22, para lo cual estamos realizando las pericias según lo instruido por la Fiscalía para determinar la procedencia de esta arma y evaluar si es que ha sido utilizada en algún otro tipo de ilícito”, indicó el jefe de la unidad especializada de la PDI.

Cabe destacar que esta investigación tiene poco tiempo desde su inicio y ya se están obteniendo los primeros resultados, “esperamos en un futuro no muy lejano poder efectuar otro tipo de procedimiento aquí en la ciudad de Coyhaique para reducir los

puntos de venta de droga”, enfatizó el comisario Rojas.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369